
                                                                  

 

 

 

ACTA COMISIÓN DE TRABAJO 3 AGENDA 21 PINTO 

 

 

FECHA: 21 de mayo de  2008 

HORA: 19:00 

LUGAR: Edificio Aserpinto (C/ Italia, 14) 

MOTIVO: Agenda 21 Local Pinto 

 

Asistentes: 

Antonio García Vaquerizo (Presidente del Foro de Sostenibilidad de Pinto) 

Alicia Núñez (Vicepresidenta del Foro de Sostenibilidad y Delegada de la Comisión 3) 

Beatriz Sánchez Cepeda (Delegada de la Comisión de trabajo 3) 

Antonio Amestoy Fernández (UGT) 

Juan Guillermo Padilla Jiménez (PP) 

Álvaro Espejo Ruiz (AULAGA) 

Pedro Heras Manso (Observatorio CIMAS) 

 

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados,  tratan las cuestiones y 

adoptan los acuerdos que se indican a continuación: 

 

Orden del día:  

- Concretar comunicaciones técnicas de la Agenda 21 de Pinto en el CONAMA. 

- Presentar información para colocar en paneles publicitarios municipales (“MUPIS”). 

- Elección de delegados. 

- Ruegos y preguntas. 

 

 

 



1. Concretar comunicaciones técnicas de la Agenda 21 de Pinto en el CONAMA. 

 

Se comunica que el Ayuntamiento se ha inscrito al CONAMA y puede presentar una 

comunicación técnica cuya temática puede ser propuesta por la comisión. Se comunica, además, 

que CIMAS también se ha inscrito al CONAMA y que invita al Foro de Sostenibilidad de Pinto a 

presentar otra comunicación técnica. 

 

Se acuerda presentar dos comunicaciones técnicas en formato Panel, una sobre el Plan de 

Movilidad Municipal y otra que resuma el proceso de Agenda 21 de Pinto desde su puesta en 

marcha en 2002 hasta la actualidad, destacando los hitos, logros y dificultades más importantes. 

La primera sería presentada a través del Ayuntamiento y la segunda a través de CIMAS. 

 

Para la próxima reunión, CIMAS aportará un borrador de panel sobre el proceso de Agenda 21 

de Pinto para concretar definitivamente la información a incluir así como el diseño del mismo.  

 

En relación al panel sobre el Plan de Movilidad Municipal, los asistentes a la Comisión creen que 

el Ayuntamiento tiene suficiente información y documentación para diseñarlo, aunque inciden en 

que sea lo más visual posible con fotos, mapas, etc. Se plantean dos alternativas, una en la que 

aparezca un mapa general de Pinto destacando con flechas los puntos o zonas más destacables 

del Plan de Movilidad y aportando información de estos puntos con fotos y texto. Otra alternativa 

es destacar los problemas más importantes de la movilidad en el municipio y las soluciones 

adoptadas, informando con textos y fotos que den cuenta de la situación problemática y de la 

solución adoptada.  

 

2. Presentar información para colocar en paneles publicitarios municipales (“MUPIS”). 

 

Se considera que se deberían aprovechar estos espacios publicitarios municipales para difundir 

las convocatorias del Foro de Sostenibilidad. Los asistentes a la comisión manifiestan la 

necesidad de disponer de estos espacios durante las dos semanas precedentes a la fecha del 3 

de julio, que es cuando se celebrará la próxima asamblea del Foro. En dichos espacios debería 

informarse de la fecha y lugar de celebración de la asamblea, así como poner a disposición de 

los ciudadanos teléfonos y direcciones (ya sean vía Internet o presenciales) para obtener 

información adicional. Se habla del posible diseño que tendría el panel publicitario, que debería 

ser muy visual para atraer la atención de los ciudadanos, informar brevemente de la reunión del 



Foro y aportar teléfonos y direcciones para obtener más información. El borrador del diseño será 

enviado por CIMAS a los miembros de la Comisión y a la Concejalía de Medio Ambiente. 

 

3. Elección de delegados. 

 

Se pospone para la siguiente reunión la elección de delegados. 

 

4. Ruegos y preguntas 

 

Sonia Guarch Guardia (Asesora de la Concejalía de Medio Ambiente) informa que el 

Ayuntamiento se inscribió a las actividades que la Comunidad de Madrid había puesto a 

disposición de las administraciones locales durante la semana del medio ambiente. Al existir un 

exceso de solicitudes, se realizó un sorteo y al Ayuntamiento le ha correspondido una actividad 

de cuenta cuentos  para el 13 de julio y la Concejalía de Familia ha contratado a “Frente 

Malabar” para ese mismo día. Sonia Guarch Guardia comenta que sería interesante hacer 

alguna actividad más el 12 de julio, contando, por ejemplo, con la asociación de Mountain Bike o 

con Atroche. 

 

Se acuerda celebrar la próxima reunión de la Comisión el día 16 de junio a  las 19:00. 

 

Se agradece la presencia a los asistentes y se cierra la sesión a las 20:35. 

 

 


